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Das Kunstwerk:

Der Titel vom Kunstwerk ist:

„Aaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa

aaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa!!!!!!“

Die Künstlerin ist Nora Turato.

Wo steht das Kunstwerk  
von Nora Turato?

Das Kunstwerk steht

hinter der Kunsthalle Wien.

Es steht im Freien.

Wer ist Nora Turato?

Nora Turato ist eine Künstlerin. 

Man spricht den Namen so aus:

Nora Tu-ra-to.

Nora Turato wurde im Jahr 1991 

in Kroatien geboren.

Heute lebt sie in Amsterdam.

Amsterdam ist eine Stadt in Holland.
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Welche Kunst macht Nora Turato?

Nora Turato macht verschiedene Kunstwerke.

Dazu gehören Texte, Videos und Performances.

Performance ist ein englisches Wort.

Man spricht es so aus: 

Performäns.

Auf Deutsch bedeutet es 

Aufführung.

Nora Turato benutzt oft Sprache  

in ihren Kunstwerken. 

Sprache gibt es als Text

oder wenn wir miteinander sprechen.

Es macht einen Unterschied

ob wir ein Wort lesen 

oder hören.

Das Wort kann dann 

eine andere Bedeutung bekommen.

Das bedeutet: 

Wir verstehen das Wort anders.

Wir nehmen das Wort anders wahr.
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Was interessiert Nora Turato?

Nora Turato will wissen

wie Sprache auf uns wirkt.

Was Sprache mit uns macht.

Nora Turato ist neugierig, 

wo uns Sprache im Alltag begegnet. 

Deshalb liest sie viele Bücher,

Zeitungen und Werbung im Internet. 

Sie sammelt Wörter und Sätze.

Diese Wörter und Sätze benutzt sie dann

in ihren Kunstwerken.

Welches Kunstwerk hat Nora Turato 
für die Kunsthalle Wien gemacht?

Für die Kunsthalle Wien hat Nora Turato 

eine Kunst-Installation gemacht.

Eine Kunst-Installation ist ein Kunstwerk.

Es besteht aus mehreren Teilen.

Die Kunst-Installation von Nora Turato

ist hinter 45 Glas-Scheiben.

Die Besucher*innen können

am Kunstwerk entlang gehen. 

Es ist 62 Meter lang.
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Nora Turato hat 76 mal den 

Buchstaben A aufgeschrieben.

Am Ende hat sie 6 Rufzeichen gemacht.

Wenn man den Buchstaben laut spricht,

klingt das ganz verschieden. 

Der Klang kann verschiedene Gefühle zeigen.

Zum Beispiel:

Wut, Trauer oder 

Fröhlichkeit.

Nora Turato will damit zeigen,

wie wir mit Sprache 

die Stimmung im Raum verändern können.
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Wer hat dieses Heft gemacht? 

Die Texte sind von:

• Andrea Hubin

• Michaela Lankes

• Daliah Touré

• Martin Walkner

Die Texte in Leichter Sprache wurden bearbeitet von:

• Maria Seisenbacher, Einfach Leicht - 

Texte besser verstehen

Die Texte in Leichter Sprache wurden geprüft von:

• Iris Grasel und Iris Kopera

Das Logo für Leichte Sprache kommt von:

• Inclusion Europe

• Mehr Informationen finden Sie hier: www.leicht-lesbar.eu



Die Ausstellung wird gefördert von:

Wir freuen uns über Rückmeldungen

zum Leichte Sprache Text.

Unsere E-Mail-Adresse ist:

vermittlung@kunsthallewien.at

Unsere Telefon-Nummer ist:

+43-1-52189-276


